

Melalui Lomba Runner, Bawaslu Morowali Ciptakan Pemilihan Bersih dan Berintegritas

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID

Sep 7, 2024 - 17:25



Ketua Bawaslu Sulteng bersama Bawaslu Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Kabupaten Morowali, melaksanakan lomba runner sebagai wujud sosialisasi kepada masyarakat terkait pengawasan Pilkada Morowali 2024.

Lomba ini diikuti ratusan peserta dari berbagai kalangan masyarakat, yang

dihadiri langsung Pj Bupati Morowali, Ketua Bawaslu Sulteng, Ketua Bawaslu Morowali dan jajarannya, Forkompimda dan undangan lainnya, bertempat di alun-alun Rujab Bupati Morowali, Sabtu (07/09/2024).

Lomba runner yang dilaksanakan mengusung tema "Berlari Ciptakan Pemilihan Bersih dan Berintegritas" dengan harapan masyarakat turut serta dalam pengawasan pelaksanaan Pilkada Morowali 2024.



"Melalui lomba runner ini, mengajak seluruh masyarakat ikut berpartisipasi mengawasi pelaksanaan Pilkada Morowali sehingga proses Pilkada Morowali yang berlangsung dapat berjalan sesuai harapan kita semua," himbau Pj Bupati Morowali Yusman Mahbub.

Pada kesempatan itu, Ketua Bawaslu Sulteng, Nasrun, menyampaikan lomba yang dilaksanakan sebagai sarana sosialisasi kepada masyarakat untuk meningkatkan partisipatif pemilih dalam melakukan pengawasan pelaksanaan Pilkada yang akan dihelat pada 27 November 2024.

Dikatakannya, pengawasan pelaksanaan Pilkada bukan saja menjadi tugas dan tanggung jawab Bawaslu saja tetapi keterlibatan masyarakat sangat diharapkan, karena Bawaslu juga punya keterbatasan menjangkau seluruh proses yang ada, sekalipun secara teknis domain Bawaslu tetapi kesuksesan Pilkada tidak lepas peran masyarakat.

"Kita berharap kepada seluruh masyarakat untuk peduli dengan pelaksanaan Pilkada ini, bisa berpartisipasi dan berperan aktif melakukan pengawasan sehingga pelaksanaan proses Pilkada di Morowali berjalan sesuai harapan semua pihak tanpa ada terjadi tindakan yang melanggar hukum dalam proses Pilkada 2024," ujarnya.



Dia juga mengapresiasi peserta lomba runner yang telah berpartisipasi dalam lomba runner yang dilaksanakan Bawaslu Morowali. Selain menjadi edukasi bagi masyarakat luas dan memahami tentang pelaksanaan Pilkada, dengan lomba runner juga menyehatkan bagi peserta lomba runner.

"Lomba runner ini telah memberikan edukasi secara umum kepada masyarakat luas dan memberikan kesehatan secara individu bagi peserta lomba runner. Mari sama-sama kita ciptakan Pilkada bersih dan berintegritas," ujarnya.

Lomba runner ini menempuh jarak sejauh 5 KM di mulai star dari alun-alun Rujab Bupati mengintari jalan jalur dua Bungku Tengah dan finish kembali di alun-alun Rujab Bupati Morowali. Usai lomba runner, dilanjutkan dengan senam sehat bersama.

(PATAR JS)